
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和７年度第１回朝霞第五中学校学校運営協議会 

開催日時 
令和７年５月１５日（木） 

１５時から１６時まで 

開催場所 朝霞市立朝霞第五中学校 学校図書館 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

委員７人（庄司委員、片村委員、渋谷委員、森泉委員、金子委員、

松本委員、鈴木校長） 

事務局２人（相澤教頭、筒井教諭） 

欠席 鈴木委員、要害委員 

議題 

１．学校長あいさつ 

２．学校運営協議会委員・事務局の自己紹介 

３．委員長、副委員長選出について 

４．学校運営協議会 

〇令和７年度学校経営方針について 

〇令和７年度年間行事計画について 

〇協議 

会議資料 
別紙参照 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 □要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法 校長 による確認 

 

傍聴者の数 
傍聴者０人 

その他の必要事項 

特になし 

 

 

 

 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

○開会の言葉（教頭） 

１．校長挨拶 

＊ 略歴紹介：朝霞一中（教頭） → 朝霞二中（教頭） → 朝霞五中（教頭） →

 朝霞七小（校長） → 朝霞五中（校長） 

＊ 新入生１０５名迎え入れ、主に第三小学校卒業生 

＊ クラス編成：３×３＋２クラス、計１１学級、３１８名の生徒、４６名の職員 

＊ ５月となり体育祭や、生徒総会、学校総合体育大会など行事への取り組みを強化し

ていく。 

 

２．協議会委員の自己紹介 

＊ 庄司、片村、渋谷、森泉、金子、松本 各委員 

＊ 鈴木、要害委員は本日欠席 

 

３．会長・副会長選出（教頭） 

＊ 鈴木律子氏、要害映子氏には内諾済み。本日欠席だが参加者異論なしのため決定。 

＊ 会長：鈴木律子氏    副会長：要害映子氏 

 

４．第１回学校運営協議会の成立確認（教頭） 

＊ ５名以上の出席で成立。本日は成立確認済み。 

＊ 委員任命書と報酬に関する確認。 

＊ 運営協議会は公開で行われる。本日は傍聴者なし。 

 

○．令和７年度 学校経営方針（校長） 

＊ 教育目標： 

    ＊ 進んで学習する生徒 

    ＊ 人の気持ちがわかる生徒 

    ＊ 自ら体を鍛える生徒 

＊ 重点項目：配布資料の赤字部分 

＊ 各項目の詳細説明と取り組み方針 

 

○．年間行事説明（教頭） 

＊ チャレンジ学習、ステップアップ教室の実施状況 

＊ 年間行事の概要説明（体育祭、修学旅行、合唱コンクールなど） 

 

○．各委員からの意見・要望 

１．学校運営協議会の位置付け 

＊ 校長：コミュニティスクール（地域に根ざした学校）の取り組みが国などから推奨

されている。朝霞五中は２年前から始まっている。地域の子どもたちが抱えている課題

や、学校の直面している課題を地域の方の力を借りながら進めていきたいという狙いで

会議が開かれている。朝霞五中での教育活動に活かしていきたい。 

 

２．保護者への情報共有 

＊ 校長：会議内容はすべて伝わらないが、「学校だより」で学校経営方針などを周

知。 



  

 

 

３．地域の生徒の様子 

＊ 庄司氏：消火器のいたずら事例を報告。 

＊ 教頭：学校は未把握だったが、情報共有の重要性を認識。 

 

４．通学路の防犯カメラ設置要望 

＊ 庄司氏：通学路での要望が多いが、町会での管理は困難。 

＊ 松本氏：教育委員会の範囲外であり、市役所への相談が必要。 

＊ 校長：市役所への意見提出は可能。 

 

５．学校の雰囲気と生徒の様子 

＊ 校長：温かい雰囲気は変わらず、生徒は素直で挨拶も積極的。 

 

６．防犯対策 

＊ 校長：不審者対応マニュアルの見直し実施。警察と連携した研修の重要性を強調。 

＊ 松本氏：第三小学校での警察との連携事例を紹介。 

＊ 課題：教員の対応力向上と迅速な１１０番通報、バリケード設置の必要性。 

 

７．学習支援と環境整備 

＊ 森泉氏：不登校生徒の学習支援や学び直しの機会を要望。朝霞五中のチャレンジ学

習やステップアップ学習に期待 

＊ 金子氏：川沿い環境整備の要望。 

 

８．１学期中間テスト廃止について 

＊ 筒井：三年生への負担が増えたことを心配。 

 

○．閉会の言葉（教頭） 

＊ 次回会議は７月頃を予定。詳細は後日案内予定。 

 


